



Kini Hadir: Fasilitas Pengobatan Residensial Krisis Baru di Eureka Menawarkan Layanan Kesehatan Mental, Manajemen Kasus, dan Banyak Lagi | Lost Coast Outpost

Description

###Fasilitas Perawatan Krisis Hyperion Akan Dibuka di Humboldt County

Humboldt County akan segera memiliki sumber daya baru dalam upaya membantu orang yang menderita masalah kesehatan mental akut. Fasilitas Perawatan Krisis Hyperion, yang dibuka nanti pada musim panas ini, akan menawarkan perawatan sepanjang hari bagi orang yang seharusnya dirawat di Rumah Sakit Psikiatri Sempervirens atau dibiarkan sendiri di rumah atau di jalan.

****Tawarkan Berbagai Layanan****

Fasilitas ini akan menangani pasien selama 45 hari, dengan rata-rata tinggal di fasilitas sejenis di seluruh negara bagian sekitar dua minggu. Layanan ini akan ditanggung oleh Medi-Cal, termasuk perawatan psikiatri, manajemen kasus, akses ke sumber daya perumahan, dan lainnya.

****Operasional dan Manfaat yang Diinginkan****

Di satu sisi, fasilitas Hyperion dapat memberikan dukungan kepada pasien yang mungkin khawatir tanpa bantuan lebih lanjut mereka akan kembali ke pikiran dan perilaku yang menyebabkan mereka dihospitalisasi. Sementara itu, Sempervirens dengan 16 tempat tidur sering kali penuh, dan harapan besar adalah bahwa pusat baru ini akan meredakan sebagian dari tekanan tersebut.

****Pentingnya Kepatuhan Terhadap Obat****

Fasilitas ini memungkinkan untuk memastikan bahwa penghuni mengonsumsi obat sesuai resep. Dalam tempat ini, mereka akan mendapatkan setidaknya 14 hari pengobatan dan memastikan mereka secara rutin mengonsumsi obat tersebut.

****Dukungan dan Penerimaan****

“Di tempat ini, penghuni akan mendapatkan perawatan kesehatan dan janji temu di Open Door

Community Health Centers. Perawatan yang diberikan di fasilitas ini akan dibayarkan melalui Medi-Cal dan Undang-Undang Layanan Kesehatan Mental,” kata Breazeal.

****Harapan untuk Membuka pada 1 Agustus****

Berharap bahwa Fasilitas Perawatan Krisis Hyperion akan membawa dampak positif bagi komunitas, khususnya dalam mengurangi kepadatan di Sempervirens dan mendapatkan bantuan yang mereka butuhkan.

Dengan fasilitas perawatan ini, diharapkan bahwa akan ada solusi lebih baik bagi individu yang membutuhkan perawatan kesehatan mental dengan layanan yang menyeluruh dan perkembangan yang memuaskan.

Ringkasan

Kabupaten Humboldt akan segera memiliki sumber daya baru dalam upaya membantu orang yang menderita masalah kesehatan mental akut. Fasilitas Perawatan Penginapan Krisis Hyperion, yang akan dibuka akhir musim panas ini, akan menawarkan perawatan 24 jam bagi orang-orang yang mungkin sebaliknya akan dikirim ke Rumah Sakit Psikiatri Sempervirens atau dibiarkan untuk menjaga diri sendiri di rumah atau di jalanan. Apakah Anda percaya bahwa fasilitas baru ini akan meringankan tekanan di Sempervirens? Tetap di sini selama hingga 45 hari, fasilitas ini akan menawarkan layanan perawatan kesehatan mental, manajemen kasus, dan akses ke sumber daya perumahan. Apakah Anda mendukung upaya ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)